

Hito en la industria austral:

Pesca Cisne invierte en moderno buque factoría para Magallanes

● Con 37 años de historia en la zona, la empresa presentó el "Isla Edén", un palangrero de clase mundial que duplicará sus necesidades operativas y reforzará la seguridad de sus tripulantes. La inversión no solo consolida a la compañía como líder en la captura de bacalao de profundidad, sino que inyecta dinamismo a la economía local al fortalecer una red de más de 1.500 empleos indirectos.



Buque Factoría Isla Edén.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

La confianza en el potencial económico de la Región de Magallanes ha sumado un nuevo y potente respaldo. La empresa Pesca Cisne, referente de la pesca extractiva de alta calidad, anunció la incorporación de su nueva joya operativa: el buque factoría Isla Edén. Con una inversión que supera los 8 millones de dólares, la firma de capitales españoles arraigada en Punta Arenas desde 1989 reafirma su apuesta por el desarrollo austral.

La embarcación será presentada oficialmente el viernes 15 de enero en una ceremonia en el muelle Arturo Prat, marcando el inicio de una nueva etapa para la flota regional.

Tecnología noruega para aguas extremas

El nuevo buque no es solo una unidad de transporte, sino una verdadera planta procesadora de alta tecnología diseñada para las exigentes condiciones del Mar de Drake y los canales australes:

Origen y capacidad: Construido en Noruega y adquirido a la firma australiana Austral Fisheries, cuenta con 50 metros de eslora y capacidad de bodega para 350 toneladas.

Autonomía: Posee una autonomía de combustible de 90 días y clasificación ICE, lo que le permite operar con seguridad en zonas de hielos.



Nuestra principal riqueza es nuestra gente. Hemos logrado que tripulantes nos acompañen por más de 30 años, y esta inversión nos da una proyección de futuro optimista".

Sostenibilidad: Utiliza el método de Palangre, un sistema de pesca selectivo que reduce el impacto en el ecosistema marino y garantiza la conservación de las especies, cumpliendo con los estándares internacionales más rigurosos.

Biennestar: Incluye una hotelería confortable para los tripulantes, elevando el estándar de calidad de vida durante las largas jornadas en alta mar.

Motor de empleo y sello regional

Actualmente, Pesca Cisne mantiene una planta de 100 empleados directos y sustenta una cadena que impacta en más de 1.500 puestos de trabajo indirectos. Con la llegada del "Isla Edén", estas cifras se verán incrementadas, abriendo nuevas oportunidades laborales para los magallánicos.

Su gerente general, Roberto Jirón, destacó el valor del equipo humano: "Nuestra principal riqueza es nuestra gente. Hemos logrado que tripulantes nos acompañen por más de 30 años, y esta inversión nos da una proyección de futuro optimista". Este compromiso con el territorio le valió a la empresa el "Sello de Empresa Regional", reconocimiento otorgado por la CPC Magallanes con el respaldo del Gobierno Regional.

Presencia global desde el Estrecho de Magallanes

Los productos capturados por Pesca Cisne, como el bacalao de profundidad, la merluza austral y el cangrejo dorado, hoy llegan a mercados élite en la Unión Europea, China y Estados Unidos. Sin embargo, la empresa no descuida el mercado interno: parte de su producción se queda en Chile para abastecer la gastronomía de destinos como Isla de Pascua, San Pedro de Atacama y, por supuesto, los mejores restaurantes de Magallanes.

Con un frigorífico con capacidad para 3.000 toneladas y una logística robusta, Pesca Cisne se consolida como un círculo virtuoso entre la inversión privada y el desarrollo del Estado, demostrando que desde el extremo sur del mundo se puede liderar la industria pesquera global.


SAN JORGE
 Profesionales Por Siempre

**RENUVEA TUS NEUMÁTICOS
CONSULTAR POR LA PROMOCIÓN DEL 24%.**







Av. Dos Sur, Manzana 12, Sitio 69 – Zona Franca
FONO: (61) 2 247262



PUNTA ARENAS
 Av. Bulnes 01360
 (61) 2 247262



ZONA FRANCA
 Av. Dos Sur, Local N°69
 (61) 2 247262



PUERTO NATALES
 (61) 2 618398

WWW.SANJORGEONLINE.COM

Síguenos